

ERP

Équipe de recherche sur le handicap

ENQUÊTE SUR L'APPAREILLAGE AU SEIN DE LA POPULATION CHARCOT-MARIE- TOOTH (2019)

La prise en charge des déformations des pieds engendrées par la maladie CMT repose sur des thérapeutiques rééducationnelles avant d'être éventuellement chirurgicales. Le choix thérapeutique peut s'avérer compliqué entre chaussures orthopédiques, orthèses plantaires et releveurs du pied. Afin de comprendre les raisons de l'abandon de certains appareillages, il semble nécessaire d'analyser le parcours du patient CMT le conduisant à être usager d'un appareillage.

Chercheurs : Cédric Blouin

Partenaires : Association CMT-France